



ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

médecins

Question écrite n° 12713

Texte de la question

M. Jean-Pierre Balligand appelle l'attention de M. le ministre de la santé, de la famille et des personnes handicapées sur les gardes de nuit et de week-end des médecins en zone rurale. Certains secteurs ruraux du département de l'Aisne sont touchés par une désaffection croissante des médecins pour assurer leur service de garde de nuit et de week-end. Cette désaffection oblige les patients à effectuer de longs trajets pour se soigner dans les centres urbains où l'accès au soin est assuré. D'autre part, l'absence de service d'urgence oblige les pompiers volontaires des petites communes à répondre à cette demande, ce qui occasionne un accroissement considérable de leur activité. Il lui serait donc reconnaissant de lui indiquer si une réorganisation du service de soin est envisageable pour répondre à ce problème.

Données clés

Auteur : [M. Jean-Pierre Balligand](#)

Circonscription : Aisne (3^e circonscription) - Socialiste

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 12713

Rubrique : Professions de santé

Ministère interrogé : santé

Ministère attributaire : santé, jeunesse et sports

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 24 février 2003, page 1362